

Activité du CREDD du 14 juin 2022 au Domaine Saint-Bernard à Tremblant

Déroulement de la journée

Environ 80 personnes venant des régions de Lanaudière, de Laval et des Laurentides, ont participé à l'activité.

En avant-midi, avait lieu des séances d'astronomie au Pavillon Velan, présentées par des astronomes qualifiés. L'une était une présentation théorique et l'autre expérimentale avec l'un des télescopes les plus performants au pays.

Ensuite nous avons pu dîner à l'extérieur en profitant de la belle température.

En après-midi, nous avons visité les jardins : jardin d'oiseaux, jardin de plantes médicinales et comestibles.

Il y avait des sentiers à parcourir dont le sentier des planètes qui comportait des affiches explicatives sur une distance d'un kilomètre.

Plusieurs personnes se rendirent visiter le village de Tremblant et d'autres montèrent en téléphérique au sommet du Mont-Tremblant.

Certains venaient dans la région de Tremblant pour la première fois et profitèrent de cet événement pour la connaître davantage.

Cette journée de plein air fut bien appréciée.

Suzanne Gauthier et Marie-Claire Guay